

**Kegiatan Advokasi Kasus Trisakti – Semanggi I dan II
2004**

No	Jenis kegiatan	Waktu	Isi kegiatan	Hasil	Catatan
1.	Rapat siapan dengan beberapa gerakan mahasiswa (FPPI, AKKRA, FKKM, semanggi, I & II dan IKOHI	10 maret 2004	Siaran perss mengkritisi kinerja kejaksaan Agung atas penyidikan kasus trisakti, semanggi I & II dan mei 1998	Media cetak memberitakan siaran perss aliansi	Victor
2.	Peringatan peristiwa trisakti	12 mei 2004	Kontras dan korban pelanggaran ham lainnya aksi gabungan dengan mahasiswa trisakti serta elemen mahasiswa lainnya, ke Istana negara dan DPR	Media cetak dan elektronik meliputi aksi peringatan peristiwa trisakti.	Victor (elemen gerakan mahasiswa dapat bergabung dalam satu aliansi.
3	Aksi mahasiswa trisakti yang menginap di jaksaan Agung	25 mei 2004	Mahasiswa trisakti yang sekitar 50 orang , awalnya beraudensi dengan pihak jaksaan, ketika pihak jaksa ditanya sampai dimana kasus trisakti jawaban jaksa yang kurang pasti kapan kasus trisakti sidik, itu yang menajadi alasan mahasiswa trisakti sekitar 50 menginap dijaksaan Agung sampai pagi Tgl. 26 mei	Media cetak dan elektronik meliputi aksi mahasiswa trisakti	Victor
4	Aksi mahasiswa peringati Semanggi II	23 September 2004	Aksi longmarch dan tabur bunga di Atma Jaya dan Bundaran HI		Silly (bersama FAM Atma Jaya, FAM Moestopo, AKKRA)
5	Ziarah makam Yun Hap	26 September 2004	Ziarah makam Yun Hap dan korban Mei di Pondok Rangon	Rangkaian peringatan Semanggi II	Silly, Amir, bersama FMN, mahasiswa tenik UI
6	Audiensi Kejaksaan Agung	26 Oktober 2004	Mendesak Kejaksaan Agung (baru) membentuk tim penyidikan atas kasus Mei	Diterima oleh Soehandoyo (Kapuspenkum) dan I Ketut Murtika (Direktur Penanganan Berat HAM). Terhambat masalah teknis politis	Indri
5	Ziarah makam Sigit	8 Nov 2004	Ziarah makam Sigit	Rangkaian peringatan Semanggi I	Nining
5	Ziarah makam Yun Wawan	10 November	Ziarah makam Wawan	Rangkaian peringatan Semanggi I	Nining
	Aksi ke Kejaksaan	10 November	Mendesak Kejaksaan Agung (baru)	Diterima oleh Soehandoyo	

	Agung		membentuk tim penyidikan atas kasus Trisakti, Semanggi I dan Semanggi II	(Kapuspenkum)	
	Audiensi Kejaksaan Agung	29 Desember 2004	Mendesak Kejaksaan Agung (baru) membentuk tim penyidikan atas kasus Trisakti, Semanggi I dan Semanggi II	Diterima oleh Abduraahman Saleh (Jaksa Agung), Soehandoyo (Kapuspenkum) dan I Ketut Murtika (Direktur Penanganan Berat HAM). Terhambat masalah teknis politis. Jaksa Agung menyuruh korban untuk melakukan audiensi dengan DPR dan mengamendemen UU No. 26 tahun 2000	Indri